





Licht  Technik
Uwe Hagenbach & Bernhard Grill

 **SkyLight** by 

Das Skylight ist ein künstlicher Lichthimmel, der besonders für Autoaufnahmen geeignet ist. Die abgebildete Größe beträgt 12,6 m x 5,1 m (weitere Größen auf Anfrage). Die geringe Bauhöhe von nur 0,5 m ermöglicht einen hohen Einbau knapp unter der Studiodecke. Die Leuchte besteht aus 40 Lichtmodulen mit je 6 T5-Neonröhren vom Hersteller KinoFlo. Die somit insgesamt 240 Röhren mit je 80 W ergeben eine Gesamtleistung von 19,2 kW. Jedes einzelne der 40 Module ist DMX-dimmbar. Das kann mit einem herkömmlichen DMX-Pult realisiert werden oder auch mit einem einfachen, übersichtlichen PC-Programm der Firma Licht-Technik. Die Module sind von 10 % bis 100 % dimmbar und zusätzlich ausschaltbar (0 %).

Das einfach aufzubauende System kann mit vier Deckenmotoren auch geneigt werden.

The artificial sky is well qualified for car shootings. The pictured size is 12.6 m x 5.1 m (other sizes available on request). The low height of only 0.5 m enables a high rigging just below the studio roof. The lamp consists of 40 light modules with 6 T5 KinoFlo tubes each. The total amount of 240 tubes (each 80 W) have a total power of 19.2 kW. Every single module is DMX dimmable. This can be done with an ordinary DMX controller or with a simple, easy to use PC-program of Licht-Technik. The modules are dimmable from 10 % to 100 % and it is also possible to switch off (0 %). The set up is simple and with four roof-motors the system can be tilted too.

Licht  Technik
Uwe Hagenbach & Bernhard Grill

LICHT-TECHNIK VERTRIEBS GMBH
OSTERWALDSTRASSE 9-10
80805 MÜNCHEN
GERMANY

TEL. +49 (0)89 / 36 05 28-0
FAX +49 (0)89 / 36 05 28-30

INFO@LICHT-TECHNIK.COM
WWW.LICHT-TECHNIK.COM



TL SkyLight by BG

